

# *Más de dos mil firmas por Fidel Castro, a sus 90 años*

---



B. Aires, 13 ago (RHC) Más de dos mil intelectuales, artistas y dirigentes de movimientos sociales y políticos de América Latina y el mundo firmaron un saludo colectivo a Fidel Castro en ocasión este 13 de agosto del 90 onomástico del líder revolucionario cubano.

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad (REDH) circula por las redes sociales y en su portal en Internet una carta dirigida a Fidel en la que le transmiten su más profundo agradecimiento por todo lo que Fidel Castro ha hecho por los pueblos de Nuestra América y por los del resto del mundo.

"Su figura ha sido permanente fuente de inspiración no sólo cuando, impulsados por la marea ascendente de las luchas populares, dábamos pasos firmes en dirección del socialismo, sino también en los recurrentes momentos en que nuestros avances se detenían como consecuencia de la ferocidad de la reacción del imperialismo y sus aliados locales", destaca la nota.

También añade que "La convicción de que nuestras ideas y nuestros valores son infinitamente superiores a los de nuestros enemigos fue y es un alimento esencial de nuestra militancia revolucionaria. De usted aprendimos que su defensa exige la más absoluta intransigencia".

Firman el mensaje todos los miembros del Comité Ejecutivo de la REDH, entre los que figuran los argentinos Atilio Borón, Juan Manuel Karg; los venezolanos Carmen Bohórquez, Fredy Nández y Roger

Landa; los mexicanos Nayar López y Ángel Guerra, la norteamericana Alicia Jrapko y por el Caribe David Commsiong.

Entre los adherentes a la carta destacan el presidente y vicemandatario bolivianos, Evo Morales, y Álvaro García Linera; el dignatario venezolano, Nicolás Maduro; los cancilleres Delcy Rodríguez (Venezuela) y David Choquehuanca (Bolivia).

También adhieren, entre muchos, el senador brasileño Linderberg Farías, los diputados Paulo Pimenta (Brasil), Fander Falconí (Ecuador) y Leónida Zurita (Bolivia), así como Piedad Córdoba, por Colombianos por la Paz, y el Premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel.

"Gracias a su inquebrantable convicción, la Revolución cubana pudo seguir su marcha y, con su heroico ejemplo, abrió un sendero que pocos años después comenzarían a recorrer numerosos países de Nuestra América luego del triunfo de Hugo Chávez Frías", en 1998, reconoce el mensaje.

Asimismo destaca el concepto de Revolución que resumió Fidel Castro en el 2000, y los firmantes concluyen con la afirmación de que "todos aquellos que saben que otro mundo es posible y necesario, y que si se lucha con la constancia y coherencia que usted ha demostrado durante tantos años, la victoria será inevitable".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102747-mas-de-dos-mil-firmas-por-fidel-castro-a-sus-90-anos>



**Radio Habana Cuba**